

Avala Standard & Poor's la deuda que pretende el gobierno estatal

Guanajuato, Gto 04 de noviembre 2019. La empresa calificadora Standard & Poor's, avalaría la deuda por 5 mil 350 millones de pesos, que pretende el gobierno de Diego Sinhue Rodríguez Vallejo y cuya autorización está en proceso en el Congreso del estado de Guanajuato.

Al término de la reunión que tuvo el personal de esa empresa con diputados de la Comisión de Hacienda, la presidenta Alejandra Gutiérrez Campos, indicó que al igual que la empresa Fitch Ratings, ambas calificadoras de las más influyentes y reconocidas en el país, han considerado que la deuda sería viable para la administración.

“Hoy Standard & Poor's, fue muy clara y señala primero que nada que Guanajuato tiene finanzas sanas, que aun considerando el posible incremento en el crédito que está solicitando el Ejecutivo, no impactaría en la forma de pago del estado”.

La legisladora destacó que los analistas “fueron muy claros al señalar que Guanajuato tiene capacidad de pago; Guanajuato tiene finanzas sanas, recalcaron que el sistema de deuda que impuso Guanajuato, es ejemplo a nivel nacional, porque es ver quién ofrece menos tasas y da mejores condiciones”.

La diputada explicó que la última calificación para la entidad por parte de la empresa se dio en noviembre del año pasado por lo que este mes, estaría saliendo la correspondiente a este año.

Esto vendrá a reforzar justamente lo que ya han venido diciendo en el sentido de que Guanajuato tiene capacidad crediticia, aunque también es importante señalar que se tendrán que tomar algunas medidas tanto en el ingreso como en el gasto, y esto es lo que se tiene que hacer no solo en el caso de Guanajuato, sino en cualquier estado que vaya a solicitar algún crédito, añadió la presidenta de la Comisión..

“Hay que tomar medidas de austeridad, hay que ser responsables con el gasto; hoy Guanajuato está implementando un presupuesto con enfoque Base Cero que apoyará a todo este proceso”, puntualizó la legisladora.